

**Nota de prensa. 03.04.2009**

## **LA ASOCIACIÓN DE INGENIERÍAS TECNIMED CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**

**La asociación que aglutina a las empresas de ingeniería y arquitectura valencianas, Tecnimed, celebró el pasado 26 de marzo la asamblea general ordinaria de 2009.**

La reunión sirvió para conocer y aprobar el informe de gestión de la presidencia –que repasa la actuación de la junta directiva y las acciones impulsadas por la asociación- y el estado de cuentas del ejercicio. La asamblea también respaldó los propósitos de potenciar la labor de los grupos de trabajo de Tecnimed y poner en marcha el Observatorio de contratación de la asociación. Finalizada esta reunión tuvo lugar una comida-encuentro con José Ramón García Antón, conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda de la Generalitat Valenciana, y otros cuatro responsables de esta consejería de la administración autonómica.

Tecnimed es la asociación de consultoras de ingeniería, estudios de arquitectura y servicios tecnológicos de la Comunidad Valenciana. Esta entidad defiende los intereses profesionales de las empresas consultoras del sector y promueve el conocimiento y reputación de la profesión. Reúne a más de 50 empresas radicadas en esta comunidad que facturan anualmente 200 millones de euros y es la extensión territorial de Tecniberia, asociación patronal del sector de la ingeniería española.

TJM<sup>a</sup>, a través de Áreas Ingeniería y Arquitectura y Áreas Ingeniería Ambiental, las dos sociedades del grupo, está presente en Tecnimed desde su creación en el año 2006 con la participación de José María Tomás Llavador en la junta directiva de la asociación como vicepresidente.